



15 de abril de 2024

JUSTICIA**‘Toño Pistolas’ queda en libertad; juez califica como ilegal su detención**

El largo historial delictivo, tanto en Tlaxcala como en Puebla, ligado al *narcomenudeo* y *homicidios*; no fue suficiente y Antonio N., alias “Toño Pistolas”, fue liberado luego de que un juez de control calificó su aprehensión como ilegal. El 8 de abril, el delincuente, fue detenido tras participar en una riña sobre *Camino a Tlaltepango* y durante la revisión, los oficiales hallaron entre sus pertenencias drogas y una pistola.

DERECHOS HUMANOS**Annus horribilis de Sudán deja ya más 23 mil muertos**

El secretario de las ONU se dijo consternado por la violencia y el “*desprecio por los derechos humanos*” que ha situado a Sudán en el agujero de una “*guerra total*”, con combates en *Jartum*, *Darfur* y *Kordofán*, así como en el *Nilo Azul*. La guerra civil arrancó hace justo un año con el enfrentamiento entre el *Ejército* y las fuerzas paramilitares *Fuerzas de Apoyo Rápido*, lo que ha desencadenado el mayor número de desplazados internos del mundo y una emergencia humanitaria con hambruna incluida para cinco millones de personas y miles de muertos.

SEGURIDAD PÚBLICA**Se desploma nave en Coyoacán, hay 3 muertos**

Ayer por la tarde cayó el helicóptero *Bell 206 jet ranger 3* con matrícula XB-PIP en una bodega ubicada en la *Ciudad de México*, y ante el incidente se movilizaron a la *avenida del Imán* y *avenida Delfin Madrigal*, paramédicos del *Escuadrón de Rescate y Unidades Médicas*, *Protección Civil* y del *Cuerpo de Bomberos*. El secretario de *Seguridad Ciudadana* confirmó que fallecieron dos pasajeros y el piloto. Se sabe también que la unidad no pertenece al Agrupamiento de Cóndores de la SSC de la *Ciudad de México*, por lo que el vehículo es de propiedad privada.

NACIONAL**Blinda AMLO a Saldívar de críticas, lo ligan a Fobaproa**

Que cobre una pensión de 190 mil pesos al mes, lo que va en contra de lo que *Claudia Sheinbaum* critica en su campaña por la presidencia y que ahora evita, y la reciente denuncia contra el ministro en retiro y a sus ex colaboradores cercanos, por presuntamente vulnerar la autonomía e independencia del *Poder Judicial de la Federación*, son ataques burdos y una especie de venganza para el *Presidente de México*, quien le reiteró el apoyo y confianza, al que considera “*un abogado íntegro*”, para cerrar diciendo que todo es un “*un linchamiento público*”. En este marco de defensas y señalamientos,

Héctor de Mauleón puso en el debate público el que allá por los años del *Fobaproa*, ese evento satanizado por *López Obrador* y la izquierda mexicana, **Arturo Saldívar** fue el artífice de los amparos a banqueros que los hizo salir bien librados y llamó a su columna: *Zaldívar* fue parte del robo más grande desde la *Colonia*, aludiendo al calificativo que *López Obrador* le dio al rescate bancario en su último libro.

INTERNACIONAL**Que Israel no espere apoyo de Estados Unidos si ataca a Irán**

El presidente *Joe Biden*, por teléfono, informó a su homólogo israelí, *Benjamin Netanyahu*, que no respaldará ningún contraataque a Irán, luego de que el sábado pasado, la república islámica lanzó por primera vez una ofensiva directa contra *Israel*, con más de 300 misiles y drones. El portavoz del *Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca*, *John Kirby*, indicó que *Netanyahu* está consciente de la postura de *Biden*.

DEPORTES**Bayer Leverkusen conquista su primera liga ¡y de invicto!**

El equipo de las “*aspirinas*” de *Xavi Alonso* derrotó 5-0 en el *BayArena* al *Werder Bremen*, para coronarse campeón de la liga alemana con varias fechas por jugarse todavía. El equipo rojo y negro sumó además con el triunfo de ayer 43 partidos en fila sin perder, todo un récord y acabó además con 46 torneos sin alzar el título, para desatar una locura imparable entre los aficionados y los propios jugadores del *Bayer*, que salió de la cancha a la calle.

CULTURA**Con ‘Cuchillo Rushdie’ relata el atentado que casi lo mata**

Un relato “*desgarrador y profundamente personal*”, así es como se califica al libro con el que el escritor indio cuenta cómo sobrevivió a la docena de puñaladas que le asestó un fanático en 2022. “*Uno de los cirujanos que me salvó la vida me dijo: ‘Primero tuviste muy mala suerte y luego mucha’. Le dije: ‘¿Cuál es la parte afortunada?’*, y me contestó: ‘*Bueno, la parte afortunada es que el hombre que te atacó no tenía ni idea de cómo matar a un hombre con un cuchillo*’”.

